

1920

Paul, 14 Jahre alt, beginnt die Lehre beim Weinhändler Levi an der Falknergasse in Basel.

Herr Levi stirbt und der 19-jährige Paul Ullrich übernimmt das Geschäft.

1925

Eröffnung des zweiten Ladens an der Freien Strasse 59. Zwei Jahre später eröffnet bereits der dritte am Claragraben. Hier verkauft man vor allem Weine in Literflaschen und Kernobstbranntwein. Es folgen weitere Umzüge und Eröffnungen von Filialen.

1934

Umwandlung der Firma Paul Ullrich in eine AG. Darauf folgen Kriegs- und Nachkriegsturbulenzen. Frau und Tochter tragen zum Überleben der Firma bei.

1944

Hansruedi Ullrich, zweites Kind von Paul, darf eine Lehre ausserhalb der Firma machen und lernt bei Senglet in Muttenz die Herstellung und den Vertrieb von Eiercognac kennen.

1949

Umzug von der Freien Strasse an die Schneidergasse 27.

1952

Beide Söhne, Hansruedi und Peter, werden Teilhaber der Paul Ullrich AG.

1966

Paul Ullrich zieht sich langsam zurück. Modernisierung und Umstrukturierungen folgen.

1970

1984

Umbau und Erweiterung der Filiale Schneidergasse.

Paul Ullrich stirbt. Urs Ullrich tritt in die Firma ein. Hansruedi Ullrich verkauft seine Aktien an Peter.

1991

Jacqueline Popovic kommt zur Paul Ullrich AG und ist für Filialen, Weinmesse und den Weineinkauf zuständig. Sie reist mit Urs das erste Mal an die Vinitaly. Danach importieren sie die ersten Weine aus Italien. Weitere Reisen und Importe folgen nach und von Spanien, Chile und Argentinien.

1995

Kauf der Laufenstrasse und Umzug des Lagers von der Güterstrasse an die Laufenstrasse.

1996

Der Whisky Corner wird eröffnet. Das Sortiment wird erweitert von 98 auf 600 Whiskysorten. Durch mehrere Reisen nach Schottland eignen sie sich Kompetenz an.

1997

Eröffnung Laden Laufenstrasse und Einweihung der Brauerei "Unser Bier".

1998

Jacqueline Popovic und Urs Ullrich heiraten. Im 2001 Basil, 2004 Leon und 2007 Jasmin werden geboren.

2002

Erweiterung und Umbau Schneidergasse. Schon bald hat das Unternehmen 20 Mitarbeitende. Erste Schritte vom regionalen Verkauf zum landesweiten Vertrieb.

2003

2009

Erster Import von Fever-Tree.

Vergrößerung der Firma auf 40 Mitarbeitende. Das erste "genuss" geht in Druck und wird in die Schweizerische Nationalbibliothek aufgenommen.

2010

2012

Mit grosser Freude eröffnet am 1. November 2012 die erste Filiale in Zürich am Talacker 30.

Umzug an den neuen Hauptsitz mit modernem Lager und Büros in Münchenstein. Drei neue Geschäftsleitungsmitglieder tragen künftig zur Qualitätssicherung bei. Unterdessen zählt die Firma 60 Mitarbeitende.

2013

2014

Flottenausbau: Zwei Lastwagen und vier Lieferwagen.

Ein neues Logistikprogramm geht in Betrieb, bald darauf auch der Kommissioniertunnel mit 2500 Artikeln, beide selbst entwickelt. Das Magazin "Liquid" entsteht.

2015

2017

Kauf der Münsterkellerei. Als Glücksfall kann die Paul Ullrich AG nach der Pensionierung des Inhabers die Gomes Weine AG übernehmen und dessen Werk weiterführen.

Im August 2018 gibt es einen Besitzerwechsel vom Weingut Riehen. 50% wird mit Hanspeter und Edeltraud Ziereisen aus Efringen Kirchen betreut. Eröffnung der Filiale Steinhölzli in Bern-Liebefeld.

2018

2019

Erster Ullrich Webshop

Spatenstich für ein automatisiertes Logistikzentrum, Einführung von SAP und Lancierung des neuen Webshops.

2023